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◆理事・役員（2022.7～2023.6）

「前に進もう」
「ロータリーの素晴らしさを体感しよう！」地区のスローガン

クラブのスローガン

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム

E-mail : hokusei@ok6rc.jp　http://okayama-hokusei-rc.jp

●例会場 岡山市北区駅元町1-5
 ホテルグランヴィア岡山
●例会日 毎週月曜日 12:30～13:30

イマジン
ロータリー

E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

イニシェーションスピーチ 　  石　川　琢　磨  会員
　皆様こんにちは。10月より当クラブに入会させていただきました石川琢磨です。本日はイニシエーションスピーチの機会を頂き誠にありがとうござい
ます。これから皆様と親睦を深めロータリーの精神を学んでいきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
　早速ですが私の自己紹介をさせていただきます。年齢は１９７７年５月２０日生まれの４５歳です。家族構成は、妻４０歳と長男９歳、長女５歳になり
ます。長男は今日が誕生日になります。妻は福岡の大牟田市出身で、熊本で行われた友人の結婚式で知り合いました。お互い友人代表スピーチを
することになっておりました。熊本の友人たちはお互い私たちを紹介しようと思っていたらしく、まんまとその策にはまり、遠距離恋愛でしたが結婚に至
りました。妻はもともと福岡の小学校で教員をしていたのですが、岡山で教員試験を受け、現在岡山市内の中学校で保健室の教員をしております。
妻も働いておりますので、私もできる範囲で家事や育児に積極的に参加しなくてはと思っておりますが、妻に言わせればまだまだのようです。結婚し
て１２年になります。けんかもよくしますが、お互い言いたいことを言い合いながら、ため込まずによい関係を築いていければと思っています。結婚して
から、私の人生は上向きになってきたように感じておりますので、妻には本当に感謝しております。長男瑛太は、戦国武将が大好きで、これは先日岡
山城のリニューアルイベントの写真です。長男は手のかかる頃を少し過ぎ、自分で考え行動できることが少しずつ増えているように感じています。細
かいことは妻に任せっぱなしですが、きちんとした大人の背中を見せたいと、日々 頑張っております。９年間、あっという間に大きくなってしまったように
感じます。長女里奈は、最近自転車に乗ることができるようになりました。お化粧やダンスに興味があり、女子力が非常に高い５歳児です。おてんばで
ときどき困ってしまうこともありますが、これからもともにいろんなことを楽しんでいきたいと思っています。家族が幸せになることが私にとって、モチベー
ションの源でもあります。家族の笑顔を守り続けていけるよう、夫として父として邁進していきたいと思います。
　私自身幼少期は、両親の仕事の関係で千葉と香川に居住しており、岡山には小学校から住んでおります。灘崎中学校、倉敷天城高校、関西大
学に通学いたしました。大阪では風呂なし6畳２間の文化住宅に住みながら、７０年代のパンクロックが好きでバンド活動を一生懸命し、貧乏ロッカー
を体現しておりました。関西大学には５年間お世話になっております。卒業後、しばらく大阪で働き、岡山に戻ってからは、岡山日産自動車に営業とし
て就職をしました。当時、日産はゴーン社長のもと日産リバイバルプランとして経営再建計画をおこなっており経済紙、新聞などをにぎわせており日産
が勢いを取り戻していた時期でした。（その後はみなさんご存じの通りゴーン社長は金融取引法違反で逮捕され、楽器に隠れてプライベートジェット
でレバノンに向けて出国してしまいますが。。）その中でトップセールス表彰、メーカー表彰などを沢山いただくことができ、お客様に喜んでいただく営
業の仕事にやりがいを感じていました。その中でもっとお客様の人生に直接かかわる仕事をしていきたいと思い現在のソニー生命保険に転職をい
たしました。現在の仕事については最後にお話をさせていただきたいと思います。趣味はゴルフと煎茶道です。ゴルフは最近始めました。先週は桃
の郷で水曜日に１３７、土曜日の同好会のコンペでは１３５と叩き皆さんにご迷惑をおかけいたしました。とりあえず１００を春までに切りたいと思ってい
ます。与田さんと相原さんと同じシュミレーターゴルフに週３，４日ほど通っております。１００を切れたらご報告させていただきます。
　お煎茶に関しては奥伝の免状を持っております。茶道には二種類ございまして、茶道と聞いて皆さんが思い浮かべるのはシャカシャカとたてる抹
茶をイメージされる方が多いと思います。これはいわゆる茶の湯というものです。これとは別にもう一つある茶道が私がしている煎茶道になります。煎
茶道では急須で乾燥した茶葉に直接お湯を注ぎます。お茶の入れ方、作法、形式、お道具に至るまで抹茶とは全く違ったものになります。また歴史
や成り立ちも違います。抹茶は中国宋の時代の抹茶法が日本に伝わり、千利休が安土桃山時代に確立させたものです。主に大名や将軍などを茶
室に招きもてなすために使われ、武家社会に浸透していきました。対して煎茶は、江戸時代中期、４代将軍徳川家綱の頃に中国の高僧隠元禅師が
日本に伝えたものになります。この隠元禅師はいろいろ日本に伝えたものがあります。例えば名前の通り、インゲン豆そしてスイカ木魚などがあります。
この隠元禅師が京都の宇治に大ばくさん萬福寺を開山し、ここで毎年全国煎茶大会が行われています。煎茶道は形式にとらわれず、江戸時代の
文化人が中国の思想について語り合い比較的自由な精神を重んじて茶を飲みかわすことから始まりました。すなわち抹茶は権威者を中心に広まっ
ていき、煎茶は庶民を中心に広まったという形になります。煎茶にも流派が約１００以上あるといわれております。私が所属している流派のお家元が
こちらの奈良県菩提山町にある正暦時になります。紅葉の名所として知られているお寺になります。（再来年に大きなお茶会を最上稲荷さんの方で
企画しておりますので是非ご来場いただけたらと思います。）
　最後に私の仕事について少しお話をさせていただきます。金融商品と保障商品のコンサルティングになります。お客様への最適な保障のご提案
と長期の資産形成をサポートさせていただく仕事になります。お客様のありたい将来visionを達成することサポートすることを念頭に置いて仕事をし
ています。まず資産形成にかんしましては、昨今、政府も貯蓄から投資へ、資産所得の倍増とスローガンを打ってNISAの拡充やiDeCoの周知、そし
て高校生からの資産運用の授業の取入れなどをおこなっております。これから資産形成をしていく若い世代の方にとって資産運用・それも長期の
投資などについての教育というのは、将来非常に重要だと考えています。例えば、アメリカと日本での金融資産の持ち方には大きな違いがあります。
その結果、日本とアメリカの個人の金融資産の開きが過去２０年で大きくなってしまっています。もし仮に２０年前に日本が、長期の資産形成に関する
教育などをしていたならば、今はもっと違う国になっていたかもしれない。私はこのことを伝えて２０年後のお客さんの人生を変えていきたい、日本の
GDPの６０％が個人消費ともいわれておりますので、日本を豊かに変えていきたいなと思っております。ただ資産形成だけでなく、人生は豊かにして
いくには、リスクに対する備えは必ず必要となってきますので、コンサルティングを通じた保障の提供をさせていただいております。また住宅会社から
の依頼でライフプランニング、資金計画などをお客様にはさせていただいております。
　法人の場合には財務分析からの保障商品を使ったリスクコンサルティング、福利厚生のご提案、一時期あった繰り延べの保険の出口戦略、解体
などをさせていただいております。例えば皆さんにとってよい組織どういった組織でしょうか？自己資本率やROAを高めるなど今までは外部の目線が
優先されてきました。ただ最近の社会情勢的には「理由がないと動けない若者」が増えてきたことなどから社員にとって良い会社とは何なのか？を明
確にしなければならなくってきました。リクルートの就職者、転職者のアンケートでは、福利厚生は重視する点の上位にあります。福利厚生にも法定内
福利厚生、法定外福利厚生がございまして、私がお手伝いしているのが法定外の福利厚生になります。また福利厚生にも金銭的な福利厚生と非
金銭的な福利厚生があります。金銭的な福利厚生では退職金などの福利厚生プランの作成ご提案、または非金銭的な福利厚生では従業員の方
へのライフプランセミナーや資産形成セミナーなどスキルアップまたは将来役立つ情報提供を行っております。最近では自衛隊での資産形成セミ
ナーとライフプランニングセミナーをさせていただきました。退官が５５歳と早いため、セカンドライフのお金の知識は非常に重要となっており、また金銭
面での不安というものが多いとのことからご依頼をいただきました。
　最後は仕事の話になり、少しながくなってしまいました。
　簡単ではございますが、わたくしのイニシエーションスピーチとさせていただきます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　９名 出 席 率　78.57％　　　　
欠 席 者　福元，久松，小林，児島，中村，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昨日は「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が開催されました。会員の皆様にはご協力い
ただき大変ありがとうございました。回を重ねるごとに、生徒の発表レベルも上がってると審査員の方も感
心しておられました。上位３賞を受賞して喜んでいたり、それを逃して悔しい顔をしていたりしましたが、生
徒にとっては良い経験になったことは間違いありません。振り返れば2014年12月21日が第１回目の開催で
した。地区補助金を活用した奉仕活動として企画したもので、当時私は幹事でしたが、およそ１年がかり
で準備をした記憶があります。なにもかもが手探りで、県内の高校を手分けして勧誘に回り、やっと集めた参加校は6校7チー
ムでした。第二回からは参加校も増え18チームが参加、その後15チーム、14チーム、14チーム、と続き、コロナ禍となりました。
再開した昨年度からは”継続”に重点をおき、負担の偏りを無くすため、午後開催の縮小版での開催方法に切替え、参加校
は11、今回は８校となりました。学校への勧誘をほとんどせずに集まったのは、このフォーラムが認知されてきたということだと
思います。この事業は１年前から準備がスタートします。会場となる「さん太ホール」は１年前に押さえないと取れませんし、地
区補助金の書類作成は１月に始め、申請は２月から３月です。その後教育委員会や自治体、そしてメディアの後援申請の後、
チラシを印刷して全学校へ送ります。参加申請は９月末を期限にしてますが、実際にはもっと早く８校が揃うので、夏ごろには
確定します。フォーラムの学校担当割は、このころから決まっていきます。パンフの校正は原さんがいつもまとめてくれますし、
データ関係は仲田さんが見てくれます。そして当日のシナリオ作成から藤木プロが始動し、いろいろなシミュレーションを経て
当日を迎えるわけです。本当にいろんな方の協力で成り立ってるわけですが、生徒の発表がその苦労を消し去ってくれます。
また今年も良いフォーラムとなりました。もう一度感謝をお伝えし会長報告とします。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月20日㈰さん太ホールで開催いたしました「第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
には多くの皆様にご協力いただき無事終了いたしました。ありがとうございました。

② 来年2月26日㈰ホテルグランヴィアで開催されます「第8・第9グループ合同インターシティミーティング」につ
きまして、第5回理事役員会で全員登録が承認されましたので、後日皆様にご案内をお送りいたします。

③ 岡山東RCより写真展のご案内をいただきましたので回覧いたします。
④ ハイライトよねやまVol.272、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムは皆様のご協力のお陰て素晴らしいものになりました。感謝いたします。

槌田会員、お帰りなさいませ。
橘高幹事 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムご参加の皆様、大変お疲れ様でした。　槌田会員ようこそ！　石川会

員イニシエーションスピーチ頑張って！
槌田会員 : また本日から宜しくお願いいたします。
西岡会員 : 11月19日のゴルフ同好会いい天気で、豪華賞品7位を狙ってプレイしましたが、8位でしたが与田さんのおかげ

で豪華賞品をゲットいたしました。与田さんありがとうございました。　岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お
疲れ様でした。いい事業でした。2次会3次会と最後は森本S.A.A.の爆買いで幕が降りました。槌田様復帰あ
りがとうございます。また楽しくロータリーしましょう。　仕事で例会はオンライン参加します。

入江会員 : 槌田会員、今後ともよろしくお願いします。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お疲れ様でした。末
吉青少年奉仕委員長、藤木会員、お見事でした。　森本会員、最後までお疲れ様でした。

森本会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お疲れ様でした。　槌田さんお帰りなさい。
笠原会員 : 昨日、岡山の歴史・文化研究フォーラムお疲れ様でした。
山田会員 : 槌田さん出戻りありがとうございます。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムご出席の皆様、お疲れ様でし

た。末吉委員長、藤木会員大変お世話になりました。　西岡会員、森本会員、入江会員、藤木会員、昨晩は
ご来店いただきありがとうございました。

高橋会員 : 先週の火曜日、心臓の血管にステント（小さい鉄の環）を入れました。複雑な気持ちですが、入れた人は皆さん
元気になると聞いたので、もうひと踏ん張りするつもりです。

平松会員 : 第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを開催していただきまして深く感謝申し上げます。
末吉会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムにご協力いただいた皆様、ご参加いただいた皆様、誠にありがとうござ

いました。
山下会員 : 昨日の高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム出席の皆様ご苦労様でした。岡山の知らない事を知れて

良かったです。
  原  会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム参加の皆様お疲れ様でした。今年は冊子の原稿も予定通り集まり、学

校担当者の皆様に感謝です。ツッチーおかえりなさい！
日笠（常）会員 : 槌田様の再入会、心より歓迎いたします。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムでは当方がサポート

した操山高校の杉本君が山陽新聞社賞に輝きました。ズームで過去の大会の内容などをお知らせしました
が、多少は役にたったようであり自分としてもうれしく思います。藤木会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォー
ラムでは大変お世話になりました。ありがとうございました。

堀川会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムでは会長をはじめ、皆様お疲れ様でした。年 レ々ベルが上がっているよ
うで特に美妙剣士が登場し、とても楽しませていただきました。

横山会員 : 我がクラブに居られた南葉幸雄会員（故人）のひーひーおじいさんは瀧善三郎を介錯（かいしゃく）した人で
す。私の友達で瀧善三郎のひーひー孫にあたる人がおり偶然にも2人とも私の友人だったので3人で一緒に酒
を飲んだことがあります。 17件　58,000円（累計699,000円）

新会員入会式
◎新会員　槌田道弘会員紹介 　　山　田　喜　広　会員
　以前当ＲＣで活躍されておられましたが、仕事のご都合で退会されてお
りました。仕事が一段落されたとのことで、再度入会いただきました。
 　　槌　田　道　弘　会員
「ただいま帰りました！」
　一身上の都合で、一度退会をさせていただきましたが、鴨井会長から強
くお誘いをいただきまして、自身も「できるかな」と思い、戻って参りました。岡
山北西ＲＣの力になれますよう努力してまいりますので、何卒よろしくお願い
いたします。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　11月26日㈯27日㈰に四国リーグのガバナー杯が開催されます。25日は前夜祭があり、対戦相手の抽選会もあります。今回は
岡山北ＲＣ、岡山北西ＲＣの合同チームで挑みます。26日の試合に勝利しましたら27日も試合があります。今シーズン最後の試合
ですので、必ず勝つように気合を入れています。お時間がございましたら応援に来てやってください。よろしくお願いいたします。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
　11月11日にメールでご案内した商大祭記念犯罪被害者講演会のチラシが届きましたので配布させてい
ただきます。平日の開催となるため会場での聴講は難しいと思いますが、オンライン（zoom）でも配信されま
すので、もしお時間が取れるようでしたら右記ＱＲコードから直接お申込みください。会場での聴講をご希
望の方は11月30日㈬まで受付可能になりましたので事務局までご連絡ください。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　11月19日㈯にインターナショナルリレーション杯が岡山カントリークラブ桃の郷コースで開
催され、森本会員が見事に優勝されました。しかしながら与田会員から提供されました高
級キャディーバッグは第8位の西岡会員が獲得されました。なお、井川会員が34,36,70の２
アンダーで回られました。

   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。

青少年奉仕委員会「第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
  青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　１１月２０日㈰さん太ホールにて、ロータリー財団　地区補助金事業である「第７回高校生による　岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催し、８校が参加されました。
受賞チーム 岡山県知事賞： 朝日塾中等教育学校　ＤＰ生　
 テーマ： 『時代に翻弄された御津金川のラストサムライ　
　　　　　　　　　　　　　　　　～瀧善三郎の歴史を掘り起こす～』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山操山高等学校通信制課程　
 テーマ： 『今だから学ぶ岡山空襲』
 岡山北西RC賞： 岡山県立和気高等学校　
 テーマ： 『おかえり山鳥毛！～刀剣と祭りで地域の活性化～』

11月お祝い行事 代表スピーチ 　　相　原　利　行　会員
　お祝いの歌、ありがとうございました。昨年は11月のお誕生日の方が確か3名ぐらいいらっしゃったと思いますが、週
報を見ると私だけということで、寂しく感じます。是非11月生まれの会員の勧誘をお願いします。ゴルフ歴は20年を超え
ておりますが、なかなか上手くなりません。生涯で一度は９０を切りたいとの思いで一念発起いたしまして、シミュレーショ
ンゴルフの練習場に通っております。あまりにも下手なものですから、コーチも手を焼かれていますし、コースに出れば
シャンクばかりです。それでも「絶対に90は切りたい」との思いで練習を重ねますので応援のほどよろしくお願いいたしま
す。
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イニシェーションスピーチ 　  石　川　琢　磨  会員
　皆様こんにちは。10月より当クラブに入会させていただきました石川琢磨です。本日はイニシエーションスピーチの機会を頂き誠にありがとうござい
ます。これから皆様と親睦を深めロータリーの精神を学んでいきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
　早速ですが私の自己紹介をさせていただきます。年齢は１９７７年５月２０日生まれの４５歳です。家族構成は、妻４０歳と長男９歳、長女５歳になり
ます。長男は今日が誕生日になります。妻は福岡の大牟田市出身で、熊本で行われた友人の結婚式で知り合いました。お互い友人代表スピーチを
することになっておりました。熊本の友人たちはお互い私たちを紹介しようと思っていたらしく、まんまとその策にはまり、遠距離恋愛でしたが結婚に至
りました。妻はもともと福岡の小学校で教員をしていたのですが、岡山で教員試験を受け、現在岡山市内の中学校で保健室の教員をしております。
妻も働いておりますので、私もできる範囲で家事や育児に積極的に参加しなくてはと思っておりますが、妻に言わせればまだまだのようです。結婚し
て１２年になります。けんかもよくしますが、お互い言いたいことを言い合いながら、ため込まずによい関係を築いていければと思っています。結婚して
から、私の人生は上向きになってきたように感じておりますので、妻には本当に感謝しております。長男瑛太は、戦国武将が大好きで、これは先日岡
山城のリニューアルイベントの写真です。長男は手のかかる頃を少し過ぎ、自分で考え行動できることが少しずつ増えているように感じています。細
かいことは妻に任せっぱなしですが、きちんとした大人の背中を見せたいと、日々 頑張っております。９年間、あっという間に大きくなってしまったように
感じます。長女里奈は、最近自転車に乗ることができるようになりました。お化粧やダンスに興味があり、女子力が非常に高い５歳児です。おてんばで
ときどき困ってしまうこともありますが、これからもともにいろんなことを楽しんでいきたいと思っています。家族が幸せになることが私にとって、モチベー
ションの源でもあります。家族の笑顔を守り続けていけるよう、夫として父として邁進していきたいと思います。
　私自身幼少期は、両親の仕事の関係で千葉と香川に居住しており、岡山には小学校から住んでおります。灘崎中学校、倉敷天城高校、関西大
学に通学いたしました。大阪では風呂なし6畳２間の文化住宅に住みながら、７０年代のパンクロックが好きでバンド活動を一生懸命し、貧乏ロッカー
を体現しておりました。関西大学には５年間お世話になっております。卒業後、しばらく大阪で働き、岡山に戻ってからは、岡山日産自動車に営業とし
て就職をしました。当時、日産はゴーン社長のもと日産リバイバルプランとして経営再建計画をおこなっており経済紙、新聞などをにぎわせており日産
が勢いを取り戻していた時期でした。（その後はみなさんご存じの通りゴーン社長は金融取引法違反で逮捕され、楽器に隠れてプライベートジェット
でレバノンに向けて出国してしまいますが。。）その中でトップセールス表彰、メーカー表彰などを沢山いただくことができ、お客様に喜んでいただく営
業の仕事にやりがいを感じていました。その中でもっとお客様の人生に直接かかわる仕事をしていきたいと思い現在のソニー生命保険に転職をい
たしました。現在の仕事については最後にお話をさせていただきたいと思います。趣味はゴルフと煎茶道です。ゴルフは最近始めました。先週は桃
の郷で水曜日に１３７、土曜日の同好会のコンペでは１３５と叩き皆さんにご迷惑をおかけいたしました。とりあえず１００を春までに切りたいと思ってい
ます。与田さんと相原さんと同じシュミレーターゴルフに週３，４日ほど通っております。１００を切れたらご報告させていただきます。
　お煎茶に関しては奥伝の免状を持っております。茶道には二種類ございまして、茶道と聞いて皆さんが思い浮かべるのはシャカシャカとたてる抹
茶をイメージされる方が多いと思います。これはいわゆる茶の湯というものです。これとは別にもう一つある茶道が私がしている煎茶道になります。煎
茶道では急須で乾燥した茶葉に直接お湯を注ぎます。お茶の入れ方、作法、形式、お道具に至るまで抹茶とは全く違ったものになります。また歴史
や成り立ちも違います。抹茶は中国宋の時代の抹茶法が日本に伝わり、千利休が安土桃山時代に確立させたものです。主に大名や将軍などを茶
室に招きもてなすために使われ、武家社会に浸透していきました。対して煎茶は、江戸時代中期、４代将軍徳川家綱の頃に中国の高僧隠元禅師が
日本に伝えたものになります。この隠元禅師はいろいろ日本に伝えたものがあります。例えば名前の通り、インゲン豆そしてスイカ木魚などがあります。
この隠元禅師が京都の宇治に大ばくさん萬福寺を開山し、ここで毎年全国煎茶大会が行われています。煎茶道は形式にとらわれず、江戸時代の
文化人が中国の思想について語り合い比較的自由な精神を重んじて茶を飲みかわすことから始まりました。すなわち抹茶は権威者を中心に広まっ
ていき、煎茶は庶民を中心に広まったという形になります。煎茶にも流派が約１００以上あるといわれております。私が所属している流派のお家元が
こちらの奈良県菩提山町にある正暦時になります。紅葉の名所として知られているお寺になります。（再来年に大きなお茶会を最上稲荷さんの方で
企画しておりますので是非ご来場いただけたらと思います。）
　最後に私の仕事について少しお話をさせていただきます。金融商品と保障商品のコンサルティングになります。お客様への最適な保障のご提案
と長期の資産形成をサポートさせていただく仕事になります。お客様のありたい将来visionを達成することサポートすることを念頭に置いて仕事をし
ています。まず資産形成にかんしましては、昨今、政府も貯蓄から投資へ、資産所得の倍増とスローガンを打ってNISAの拡充やiDeCoの周知、そし
て高校生からの資産運用の授業の取入れなどをおこなっております。これから資産形成をしていく若い世代の方にとって資産運用・それも長期の
投資などについての教育というのは、将来非常に重要だと考えています。例えば、アメリカと日本での金融資産の持ち方には大きな違いがあります。
その結果、日本とアメリカの個人の金融資産の開きが過去２０年で大きくなってしまっています。もし仮に２０年前に日本が、長期の資産形成に関する
教育などをしていたならば、今はもっと違う国になっていたかもしれない。私はこのことを伝えて２０年後のお客さんの人生を変えていきたい、日本の
GDPの６０％が個人消費ともいわれておりますので、日本を豊かに変えていきたいなと思っております。ただ資産形成だけでなく、人生は豊かにして
いくには、リスクに対する備えは必ず必要となってきますので、コンサルティングを通じた保障の提供をさせていただいております。また住宅会社から
の依頼でライフプランニング、資金計画などをお客様にはさせていただいております。
　法人の場合には財務分析からの保障商品を使ったリスクコンサルティング、福利厚生のご提案、一時期あった繰り延べの保険の出口戦略、解体
などをさせていただいております。例えば皆さんにとってよい組織どういった組織でしょうか？自己資本率やROAを高めるなど今までは外部の目線が
優先されてきました。ただ最近の社会情勢的には「理由がないと動けない若者」が増えてきたことなどから社員にとって良い会社とは何なのか？を明
確にしなければならなくってきました。リクルートの就職者、転職者のアンケートでは、福利厚生は重視する点の上位にあります。福利厚生にも法定内
福利厚生、法定外福利厚生がございまして、私がお手伝いしているのが法定外の福利厚生になります。また福利厚生にも金銭的な福利厚生と非
金銭的な福利厚生があります。金銭的な福利厚生では退職金などの福利厚生プランの作成ご提案、または非金銭的な福利厚生では従業員の方
へのライフプランセミナーや資産形成セミナーなどスキルアップまたは将来役立つ情報提供を行っております。最近では自衛隊での資産形成セミ
ナーとライフプランニングセミナーをさせていただきました。退官が５５歳と早いため、セカンドライフのお金の知識は非常に重要となっており、また金銭
面での不安というものが多いとのことからご依頼をいただきました。
　最後は仕事の話になり、少しながくなってしまいました。
　簡単ではございますが、わたくしのイニシエーションスピーチとさせていただきます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　９名 出 席 率　78.57％　　　　
欠 席 者　福元，久松，小林，児島，中村，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昨日は「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が開催されました。会員の皆様にはご協力い
ただき大変ありがとうございました。回を重ねるごとに、生徒の発表レベルも上がってると審査員の方も感
心しておられました。上位３賞を受賞して喜んでいたり、それを逃して悔しい顔をしていたりしましたが、生
徒にとっては良い経験になったことは間違いありません。振り返れば2014年12月21日が第１回目の開催で
した。地区補助金を活用した奉仕活動として企画したもので、当時私は幹事でしたが、およそ１年がかり
で準備をした記憶があります。なにもかもが手探りで、県内の高校を手分けして勧誘に回り、やっと集めた参加校は6校7チー
ムでした。第二回からは参加校も増え18チームが参加、その後15チーム、14チーム、14チーム、と続き、コロナ禍となりました。
再開した昨年度からは”継続”に重点をおき、負担の偏りを無くすため、午後開催の縮小版での開催方法に切替え、参加校
は11、今回は８校となりました。学校への勧誘をほとんどせずに集まったのは、このフォーラムが認知されてきたということだと
思います。この事業は１年前から準備がスタートします。会場となる「さん太ホール」は１年前に押さえないと取れませんし、地
区補助金の書類作成は１月に始め、申請は２月から３月です。その後教育委員会や自治体、そしてメディアの後援申請の後、
チラシを印刷して全学校へ送ります。参加申請は９月末を期限にしてますが、実際にはもっと早く８校が揃うので、夏ごろには
確定します。フォーラムの学校担当割は、このころから決まっていきます。パンフの校正は原さんがいつもまとめてくれますし、
データ関係は仲田さんが見てくれます。そして当日のシナリオ作成から藤木プロが始動し、いろいろなシミュレーションを経て
当日を迎えるわけです。本当にいろんな方の協力で成り立ってるわけですが、生徒の発表がその苦労を消し去ってくれます。
また今年も良いフォーラムとなりました。もう一度感謝をお伝えし会長報告とします。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月20日㈰さん太ホールで開催いたしました「第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
には多くの皆様にご協力いただき無事終了いたしました。ありがとうございました。

② 来年2月26日㈰ホテルグランヴィアで開催されます「第8・第9グループ合同インターシティミーティング」につ
きまして、第5回理事役員会で全員登録が承認されましたので、後日皆様にご案内をお送りいたします。

③ 岡山東RCより写真展のご案内をいただきましたので回覧いたします。
④ ハイライトよねやまVol.272、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムは皆様のご協力のお陰て素晴らしいものになりました。感謝いたします。

槌田会員、お帰りなさいませ。
橘高幹事 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムご参加の皆様、大変お疲れ様でした。　槌田会員ようこそ！　石川会

員イニシエーションスピーチ頑張って！
槌田会員 : また本日から宜しくお願いいたします。
西岡会員 : 11月19日のゴルフ同好会いい天気で、豪華賞品7位を狙ってプレイしましたが、8位でしたが与田さんのおかげ

で豪華賞品をゲットいたしました。与田さんありがとうございました。　岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お
疲れ様でした。いい事業でした。2次会3次会と最後は森本S.A.A.の爆買いで幕が降りました。槌田様復帰あ
りがとうございます。また楽しくロータリーしましょう。　仕事で例会はオンライン参加します。

入江会員 : 槌田会員、今後ともよろしくお願いします。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お疲れ様でした。末
吉青少年奉仕委員長、藤木会員、お見事でした。　森本会員、最後までお疲れ様でした。

森本会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お疲れ様でした。　槌田さんお帰りなさい。
笠原会員 : 昨日、岡山の歴史・文化研究フォーラムお疲れ様でした。
山田会員 : 槌田さん出戻りありがとうございます。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムご出席の皆様、お疲れ様でし

た。末吉委員長、藤木会員大変お世話になりました。　西岡会員、森本会員、入江会員、藤木会員、昨晩は
ご来店いただきありがとうございました。

高橋会員 : 先週の火曜日、心臓の血管にステント（小さい鉄の環）を入れました。複雑な気持ちですが、入れた人は皆さん
元気になると聞いたので、もうひと踏ん張りするつもりです。

平松会員 : 第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを開催していただきまして深く感謝申し上げます。
末吉会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムにご協力いただいた皆様、ご参加いただいた皆様、誠にありがとうござ

いました。
山下会員 : 昨日の高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム出席の皆様ご苦労様でした。岡山の知らない事を知れて

良かったです。
  原  会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム参加の皆様お疲れ様でした。今年は冊子の原稿も予定通り集まり、学

校担当者の皆様に感謝です。ツッチーおかえりなさい！
日笠（常）会員 : 槌田様の再入会、心より歓迎いたします。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムでは当方がサポート

した操山高校の杉本君が山陽新聞社賞に輝きました。ズームで過去の大会の内容などをお知らせしました
が、多少は役にたったようであり自分としてもうれしく思います。藤木会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォー
ラムでは大変お世話になりました。ありがとうございました。

堀川会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムでは会長をはじめ、皆様お疲れ様でした。年 レ々ベルが上がっているよ
うで特に美妙剣士が登場し、とても楽しませていただきました。

横山会員 : 我がクラブに居られた南葉幸雄会員（故人）のひーひーおじいさんは瀧善三郎を介錯（かいしゃく）した人で
す。私の友達で瀧善三郎のひーひー孫にあたる人がおり偶然にも2人とも私の友人だったので3人で一緒に酒
を飲んだことがあります。 17件　58,000円（累計699,000円）

新会員入会式
◎新会員　槌田道弘会員紹介 　　山　田　喜　広　会員
　以前当ＲＣで活躍されておられましたが、仕事のご都合で退会されてお
りました。仕事が一段落されたとのことで、再度入会いただきました。
 　　槌　田　道　弘　会員
「ただいま帰りました！」
　一身上の都合で、一度退会をさせていただきましたが、鴨井会長から強
くお誘いをいただきまして、自身も「できるかな」と思い、戻って参りました。岡
山北西ＲＣの力になれますよう努力してまいりますので、何卒よろしくお願い
いたします。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　11月26日㈯27日㈰に四国リーグのガバナー杯が開催されます。25日は前夜祭があり、対戦相手の抽選会もあります。今回は
岡山北ＲＣ、岡山北西ＲＣの合同チームで挑みます。26日の試合に勝利しましたら27日も試合があります。今シーズン最後の試合
ですので、必ず勝つように気合を入れています。お時間がございましたら応援に来てやってください。よろしくお願いいたします。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
　11月11日にメールでご案内した商大祭記念犯罪被害者講演会のチラシが届きましたので配布させてい
ただきます。平日の開催となるため会場での聴講は難しいと思いますが、オンライン（zoom）でも配信されま
すので、もしお時間が取れるようでしたら右記ＱＲコードから直接お申込みください。会場での聴講をご希
望の方は11月30日㈬まで受付可能になりましたので事務局までご連絡ください。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　11月19日㈯にインターナショナルリレーション杯が岡山カントリークラブ桃の郷コースで開
催され、森本会員が見事に優勝されました。しかしながら与田会員から提供されました高
級キャディーバッグは第8位の西岡会員が獲得されました。なお、井川会員が34,36,70の２
アンダーで回られました。

   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。

例会プログラム例会プログラム

青少年奉仕委員会「第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
  青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　１１月２０日㈰さん太ホールにて、ロータリー財団　地区補助金事業である「第７回高校生による　岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催し、８校が参加されました。
受賞チーム 岡山県知事賞： 朝日塾中等教育学校　ＤＰ生　
 テーマ： 『時代に翻弄された御津金川のラストサムライ　
　　　　　　　　　　　　　　　　～瀧善三郎の歴史を掘り起こす～』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山操山高等学校通信制課程　
 テーマ： 『今だから学ぶ岡山空襲』
 岡山北西RC賞： 岡山県立和気高等学校　
 テーマ： 『おかえり山鳥毛！～刀剣と祭りで地域の活性化～』

11月お祝い行事 代表スピーチ 　　相　原　利　行　会員
　お祝いの歌、ありがとうございました。昨年は11月のお誕生日の方が確か3名ぐらいいらっしゃったと思いますが、週
報を見ると私だけということで、寂しく感じます。是非11月生まれの会員の勧誘をお願いします。ゴルフ歴は20年を超え
ておりますが、なかなか上手くなりません。生涯で一度は９０を切りたいとの思いで一念発起いたしまして、シミュレーショ
ンゴルフの練習場に通っております。あまりにも下手なものですから、コーチも手を焼かれていますし、コースに出れば
シャンクばかりです。それでも「絶対に90は切りたい」との思いで練習を重ねますので応援のほどよろしくお願いいたしま
す。
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イニシェーションスピーチ 　  石　川　琢　磨  会員
　皆様こんにちは。10月より当クラブに入会させていただきました石川琢磨です。本日はイニシエーションスピーチの機会を頂き誠にありがとうござい
ます。これから皆様と親睦を深めロータリーの精神を学んでいきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
　早速ですが私の自己紹介をさせていただきます。年齢は１９７７年５月２０日生まれの４５歳です。家族構成は、妻４０歳と長男９歳、長女５歳になり
ます。長男は今日が誕生日になります。妻は福岡の大牟田市出身で、熊本で行われた友人の結婚式で知り合いました。お互い友人代表スピーチを
することになっておりました。熊本の友人たちはお互い私たちを紹介しようと思っていたらしく、まんまとその策にはまり、遠距離恋愛でしたが結婚に至
りました。妻はもともと福岡の小学校で教員をしていたのですが、岡山で教員試験を受け、現在岡山市内の中学校で保健室の教員をしております。
妻も働いておりますので、私もできる範囲で家事や育児に積極的に参加しなくてはと思っておりますが、妻に言わせればまだまだのようです。結婚し
て１２年になります。けんかもよくしますが、お互い言いたいことを言い合いながら、ため込まずによい関係を築いていければと思っています。結婚して
から、私の人生は上向きになってきたように感じておりますので、妻には本当に感謝しております。長男瑛太は、戦国武将が大好きで、これは先日岡
山城のリニューアルイベントの写真です。長男は手のかかる頃を少し過ぎ、自分で考え行動できることが少しずつ増えているように感じています。細
かいことは妻に任せっぱなしですが、きちんとした大人の背中を見せたいと、日々 頑張っております。９年間、あっという間に大きくなってしまったように
感じます。長女里奈は、最近自転車に乗ることができるようになりました。お化粧やダンスに興味があり、女子力が非常に高い５歳児です。おてんばで
ときどき困ってしまうこともありますが、これからもともにいろんなことを楽しんでいきたいと思っています。家族が幸せになることが私にとって、モチベー
ションの源でもあります。家族の笑顔を守り続けていけるよう、夫として父として邁進していきたいと思います。
　私自身幼少期は、両親の仕事の関係で千葉と香川に居住しており、岡山には小学校から住んでおります。灘崎中学校、倉敷天城高校、関西大
学に通学いたしました。大阪では風呂なし6畳２間の文化住宅に住みながら、７０年代のパンクロックが好きでバンド活動を一生懸命し、貧乏ロッカー
を体現しておりました。関西大学には５年間お世話になっております。卒業後、しばらく大阪で働き、岡山に戻ってからは、岡山日産自動車に営業とし
て就職をしました。当時、日産はゴーン社長のもと日産リバイバルプランとして経営再建計画をおこなっており経済紙、新聞などをにぎわせており日産
が勢いを取り戻していた時期でした。（その後はみなさんご存じの通りゴーン社長は金融取引法違反で逮捕され、楽器に隠れてプライベートジェット
でレバノンに向けて出国してしまいますが。。）その中でトップセールス表彰、メーカー表彰などを沢山いただくことができ、お客様に喜んでいただく営
業の仕事にやりがいを感じていました。その中でもっとお客様の人生に直接かかわる仕事をしていきたいと思い現在のソニー生命保険に転職をい
たしました。現在の仕事については最後にお話をさせていただきたいと思います。趣味はゴルフと煎茶道です。ゴルフは最近始めました。先週は桃
の郷で水曜日に１３７、土曜日の同好会のコンペでは１３５と叩き皆さんにご迷惑をおかけいたしました。とりあえず１００を春までに切りたいと思ってい
ます。与田さんと相原さんと同じシュミレーターゴルフに週３，４日ほど通っております。１００を切れたらご報告させていただきます。
　お煎茶に関しては奥伝の免状を持っております。茶道には二種類ございまして、茶道と聞いて皆さんが思い浮かべるのはシャカシャカとたてる抹
茶をイメージされる方が多いと思います。これはいわゆる茶の湯というものです。これとは別にもう一つある茶道が私がしている煎茶道になります。煎
茶道では急須で乾燥した茶葉に直接お湯を注ぎます。お茶の入れ方、作法、形式、お道具に至るまで抹茶とは全く違ったものになります。また歴史
や成り立ちも違います。抹茶は中国宋の時代の抹茶法が日本に伝わり、千利休が安土桃山時代に確立させたものです。主に大名や将軍などを茶
室に招きもてなすために使われ、武家社会に浸透していきました。対して煎茶は、江戸時代中期、４代将軍徳川家綱の頃に中国の高僧隠元禅師が
日本に伝えたものになります。この隠元禅師はいろいろ日本に伝えたものがあります。例えば名前の通り、インゲン豆そしてスイカ木魚などがあります。
この隠元禅師が京都の宇治に大ばくさん萬福寺を開山し、ここで毎年全国煎茶大会が行われています。煎茶道は形式にとらわれず、江戸時代の
文化人が中国の思想について語り合い比較的自由な精神を重んじて茶を飲みかわすことから始まりました。すなわち抹茶は権威者を中心に広まっ
ていき、煎茶は庶民を中心に広まったという形になります。煎茶にも流派が約１００以上あるといわれております。私が所属している流派のお家元が
こちらの奈良県菩提山町にある正暦時になります。紅葉の名所として知られているお寺になります。（再来年に大きなお茶会を最上稲荷さんの方で
企画しておりますので是非ご来場いただけたらと思います。）
　最後に私の仕事について少しお話をさせていただきます。金融商品と保障商品のコンサルティングになります。お客様への最適な保障のご提案
と長期の資産形成をサポートさせていただく仕事になります。お客様のありたい将来visionを達成することサポートすることを念頭に置いて仕事をし
ています。まず資産形成にかんしましては、昨今、政府も貯蓄から投資へ、資産所得の倍増とスローガンを打ってNISAの拡充やiDeCoの周知、そし
て高校生からの資産運用の授業の取入れなどをおこなっております。これから資産形成をしていく若い世代の方にとって資産運用・それも長期の
投資などについての教育というのは、将来非常に重要だと考えています。例えば、アメリカと日本での金融資産の持ち方には大きな違いがあります。
その結果、日本とアメリカの個人の金融資産の開きが過去２０年で大きくなってしまっています。もし仮に２０年前に日本が、長期の資産形成に関する
教育などをしていたならば、今はもっと違う国になっていたかもしれない。私はこのことを伝えて２０年後のお客さんの人生を変えていきたい、日本の
GDPの６０％が個人消費ともいわれておりますので、日本を豊かに変えていきたいなと思っております。ただ資産形成だけでなく、人生は豊かにして
いくには、リスクに対する備えは必ず必要となってきますので、コンサルティングを通じた保障の提供をさせていただいております。また住宅会社から
の依頼でライフプランニング、資金計画などをお客様にはさせていただいております。
　法人の場合には財務分析からの保障商品を使ったリスクコンサルティング、福利厚生のご提案、一時期あった繰り延べの保険の出口戦略、解体
などをさせていただいております。例えば皆さんにとってよい組織どういった組織でしょうか？自己資本率やROAを高めるなど今までは外部の目線が
優先されてきました。ただ最近の社会情勢的には「理由がないと動けない若者」が増えてきたことなどから社員にとって良い会社とは何なのか？を明
確にしなければならなくってきました。リクルートの就職者、転職者のアンケートでは、福利厚生は重視する点の上位にあります。福利厚生にも法定内
福利厚生、法定外福利厚生がございまして、私がお手伝いしているのが法定外の福利厚生になります。また福利厚生にも金銭的な福利厚生と非
金銭的な福利厚生があります。金銭的な福利厚生では退職金などの福利厚生プランの作成ご提案、または非金銭的な福利厚生では従業員の方
へのライフプランセミナーや資産形成セミナーなどスキルアップまたは将来役立つ情報提供を行っております。最近では自衛隊での資産形成セミ
ナーとライフプランニングセミナーをさせていただきました。退官が５５歳と早いため、セカンドライフのお金の知識は非常に重要となっており、また金銭
面での不安というものが多いとのことからご依頼をいただきました。
　最後は仕事の話になり、少しながくなってしまいました。
　簡単ではございますが、わたくしのイニシエーションスピーチとさせていただきます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　９名 出 席 率　78.57％　　　　
欠 席 者　福元，久松，小林，児島，中村，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昨日は「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が開催されました。会員の皆様にはご協力い
ただき大変ありがとうございました。回を重ねるごとに、生徒の発表レベルも上がってると審査員の方も感
心しておられました。上位３賞を受賞して喜んでいたり、それを逃して悔しい顔をしていたりしましたが、生
徒にとっては良い経験になったことは間違いありません。振り返れば2014年12月21日が第１回目の開催で
した。地区補助金を活用した奉仕活動として企画したもので、当時私は幹事でしたが、およそ１年がかり
で準備をした記憶があります。なにもかもが手探りで、県内の高校を手分けして勧誘に回り、やっと集めた参加校は6校7チー
ムでした。第二回からは参加校も増え18チームが参加、その後15チーム、14チーム、14チーム、と続き、コロナ禍となりました。
再開した昨年度からは”継続”に重点をおき、負担の偏りを無くすため、午後開催の縮小版での開催方法に切替え、参加校
は11、今回は８校となりました。学校への勧誘をほとんどせずに集まったのは、このフォーラムが認知されてきたということだと
思います。この事業は１年前から準備がスタートします。会場となる「さん太ホール」は１年前に押さえないと取れませんし、地
区補助金の書類作成は１月に始め、申請は２月から３月です。その後教育委員会や自治体、そしてメディアの後援申請の後、
チラシを印刷して全学校へ送ります。参加申請は９月末を期限にしてますが、実際にはもっと早く８校が揃うので、夏ごろには
確定します。フォーラムの学校担当割は、このころから決まっていきます。パンフの校正は原さんがいつもまとめてくれますし、
データ関係は仲田さんが見てくれます。そして当日のシナリオ作成から藤木プロが始動し、いろいろなシミュレーションを経て
当日を迎えるわけです。本当にいろんな方の協力で成り立ってるわけですが、生徒の発表がその苦労を消し去ってくれます。
また今年も良いフォーラムとなりました。もう一度感謝をお伝えし会長報告とします。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月20日㈰さん太ホールで開催いたしました「第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
には多くの皆様にご協力いただき無事終了いたしました。ありがとうございました。

② 来年2月26日㈰ホテルグランヴィアで開催されます「第8・第9グループ合同インターシティミーティング」につ
きまして、第5回理事役員会で全員登録が承認されましたので、後日皆様にご案内をお送りいたします。

③ 岡山東RCより写真展のご案内をいただきましたので回覧いたします。
④ ハイライトよねやまVol.272、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムは皆様のご協力のお陰て素晴らしいものになりました。感謝いたします。

槌田会員、お帰りなさいませ。
橘高幹事 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムご参加の皆様、大変お疲れ様でした。　槌田会員ようこそ！　石川会

員イニシエーションスピーチ頑張って！
槌田会員 : また本日から宜しくお願いいたします。
西岡会員 : 11月19日のゴルフ同好会いい天気で、豪華賞品7位を狙ってプレイしましたが、8位でしたが与田さんのおかげ

で豪華賞品をゲットいたしました。与田さんありがとうございました。　岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お
疲れ様でした。いい事業でした。2次会3次会と最後は森本S.A.A.の爆買いで幕が降りました。槌田様復帰あ
りがとうございます。また楽しくロータリーしましょう。　仕事で例会はオンライン参加します。

入江会員 : 槌田会員、今後ともよろしくお願いします。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お疲れ様でした。末
吉青少年奉仕委員長、藤木会員、お見事でした。　森本会員、最後までお疲れ様でした。

森本会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お疲れ様でした。　槌田さんお帰りなさい。
笠原会員 : 昨日、岡山の歴史・文化研究フォーラムお疲れ様でした。
山田会員 : 槌田さん出戻りありがとうございます。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムご出席の皆様、お疲れ様でし

た。末吉委員長、藤木会員大変お世話になりました。　西岡会員、森本会員、入江会員、藤木会員、昨晩は
ご来店いただきありがとうございました。

高橋会員 : 先週の火曜日、心臓の血管にステント（小さい鉄の環）を入れました。複雑な気持ちですが、入れた人は皆さん
元気になると聞いたので、もうひと踏ん張りするつもりです。

平松会員 : 第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを開催していただきまして深く感謝申し上げます。
末吉会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムにご協力いただいた皆様、ご参加いただいた皆様、誠にありがとうござ

いました。
山下会員 : 昨日の高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム出席の皆様ご苦労様でした。岡山の知らない事を知れて

良かったです。
  原  会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム参加の皆様お疲れ様でした。今年は冊子の原稿も予定通り集まり、学

校担当者の皆様に感謝です。ツッチーおかえりなさい！
日笠（常）会員 : 槌田様の再入会、心より歓迎いたします。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムでは当方がサポート

した操山高校の杉本君が山陽新聞社賞に輝きました。ズームで過去の大会の内容などをお知らせしました
が、多少は役にたったようであり自分としてもうれしく思います。藤木会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォー
ラムでは大変お世話になりました。ありがとうございました。

堀川会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムでは会長をはじめ、皆様お疲れ様でした。年 レ々ベルが上がっているよ
うで特に美妙剣士が登場し、とても楽しませていただきました。

横山会員 : 我がクラブに居られた南葉幸雄会員（故人）のひーひーおじいさんは瀧善三郎を介錯（かいしゃく）した人で
す。私の友達で瀧善三郎のひーひー孫にあたる人がおり偶然にも2人とも私の友人だったので3人で一緒に酒
を飲んだことがあります。 17件　58,000円（累計699,000円）

新会員入会式
◎新会員　槌田道弘会員紹介 　　山　田　喜　広　会員
　以前当ＲＣで活躍されておられましたが、仕事のご都合で退会されてお
りました。仕事が一段落されたとのことで、再度入会いただきました。
 　　槌　田　道　弘　会員
「ただいま帰りました！」
　一身上の都合で、一度退会をさせていただきましたが、鴨井会長から強
くお誘いをいただきまして、自身も「できるかな」と思い、戻って参りました。岡
山北西ＲＣの力になれますよう努力してまいりますので、何卒よろしくお願い
いたします。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　11月26日㈯27日㈰に四国リーグのガバナー杯が開催されます。25日は前夜祭があり、対戦相手の抽選会もあります。今回は
岡山北ＲＣ、岡山北西ＲＣの合同チームで挑みます。26日の試合に勝利しましたら27日も試合があります。今シーズン最後の試合
ですので、必ず勝つように気合を入れています。お時間がございましたら応援に来てやってください。よろしくお願いいたします。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
　11月11日にメールでご案内した商大祭記念犯罪被害者講演会のチラシが届きましたので配布させてい
ただきます。平日の開催となるため会場での聴講は難しいと思いますが、オンライン（zoom）でも配信されま
すので、もしお時間が取れるようでしたら右記ＱＲコードから直接お申込みください。会場での聴講をご希
望の方は11月30日㈬まで受付可能になりましたので事務局までご連絡ください。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　11月19日㈯にインターナショナルリレーション杯が岡山カントリークラブ桃の郷コースで開
催され、森本会員が見事に優勝されました。しかしながら与田会員から提供されました高
級キャディーバッグは第8位の西岡会員が獲得されました。なお、井川会員が34,36,70の２
アンダーで回られました。

   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。

－２－

前回11月21日の例会記録前回11月21日の例会記録

青少年奉仕委員会「第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
  青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　１１月２０日㈰さん太ホールにて、ロータリー財団　地区補助金事業である「第７回高校生による　岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催し、８校が参加されました。
受賞チーム 岡山県知事賞： 朝日塾中等教育学校　ＤＰ生　
 テーマ： 『時代に翻弄された御津金川のラストサムライ　
　　　　　　　　　　　　　　　　～瀧善三郎の歴史を掘り起こす～』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山操山高等学校通信制課程　
 テーマ： 『今だから学ぶ岡山空襲』
 岡山北西RC賞： 岡山県立和気高等学校　
 テーマ： 『おかえり山鳥毛！～刀剣と祭りで地域の活性化～』

11月お祝い行事 代表スピーチ 　　相　原　利　行　会員
　お祝いの歌、ありがとうございました。昨年は11月のお誕生日の方が確か3名ぐらいいらっしゃったと思いますが、週
報を見ると私だけということで、寂しく感じます。是非11月生まれの会員の勧誘をお願いします。ゴルフ歴は20年を超え
ておりますが、なかなか上手くなりません。生涯で一度は９０を切りたいとの思いで一念発起いたしまして、シミュレーショ
ンゴルフの練習場に通っております。あまりにも下手なものですから、コーチも手を焼かれていますし、コースに出れば
シャンクばかりです。それでも「絶対に90は切りたい」との思いで練習を重ねますので応援のほどよろしくお願いいたしま
す。



イニシェーションスピーチ 　  石　川　琢　磨  会員
　皆様こんにちは。10月より当クラブに入会させていただきました石川琢磨です。本日はイニシエーションスピーチの機会を頂き誠にありがとうござい
ます。これから皆様と親睦を深めロータリーの精神を学んでいきたいと思っております。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。
　早速ですが私の自己紹介をさせていただきます。年齢は１９７７年５月２０日生まれの４５歳です。家族構成は、妻４０歳と長男９歳、長女５歳になり
ます。長男は今日が誕生日になります。妻は福岡の大牟田市出身で、熊本で行われた友人の結婚式で知り合いました。お互い友人代表スピーチを
することになっておりました。熊本の友人たちはお互い私たちを紹介しようと思っていたらしく、まんまとその策にはまり、遠距離恋愛でしたが結婚に至
りました。妻はもともと福岡の小学校で教員をしていたのですが、岡山で教員試験を受け、現在岡山市内の中学校で保健室の教員をしております。
妻も働いておりますので、私もできる範囲で家事や育児に積極的に参加しなくてはと思っておりますが、妻に言わせればまだまだのようです。結婚し
て１２年になります。けんかもよくしますが、お互い言いたいことを言い合いながら、ため込まずによい関係を築いていければと思っています。結婚して
から、私の人生は上向きになってきたように感じておりますので、妻には本当に感謝しております。長男瑛太は、戦国武将が大好きで、これは先日岡
山城のリニューアルイベントの写真です。長男は手のかかる頃を少し過ぎ、自分で考え行動できることが少しずつ増えているように感じています。細
かいことは妻に任せっぱなしですが、きちんとした大人の背中を見せたいと、日々 頑張っております。９年間、あっという間に大きくなってしまったように
感じます。長女里奈は、最近自転車に乗ることができるようになりました。お化粧やダンスに興味があり、女子力が非常に高い５歳児です。おてんばで
ときどき困ってしまうこともありますが、これからもともにいろんなことを楽しんでいきたいと思っています。家族が幸せになることが私にとって、モチベー
ションの源でもあります。家族の笑顔を守り続けていけるよう、夫として父として邁進していきたいと思います。
　私自身幼少期は、両親の仕事の関係で千葉と香川に居住しており、岡山には小学校から住んでおります。灘崎中学校、倉敷天城高校、関西大
学に通学いたしました。大阪では風呂なし6畳２間の文化住宅に住みながら、７０年代のパンクロックが好きでバンド活動を一生懸命し、貧乏ロッカー
を体現しておりました。関西大学には５年間お世話になっております。卒業後、しばらく大阪で働き、岡山に戻ってからは、岡山日産自動車に営業とし
て就職をしました。当時、日産はゴーン社長のもと日産リバイバルプランとして経営再建計画をおこなっており経済紙、新聞などをにぎわせており日産
が勢いを取り戻していた時期でした。（その後はみなさんご存じの通りゴーン社長は金融取引法違反で逮捕され、楽器に隠れてプライベートジェット
でレバノンに向けて出国してしまいますが。。）その中でトップセールス表彰、メーカー表彰などを沢山いただくことができ、お客様に喜んでいただく営
業の仕事にやりがいを感じていました。その中でもっとお客様の人生に直接かかわる仕事をしていきたいと思い現在のソニー生命保険に転職をい
たしました。現在の仕事については最後にお話をさせていただきたいと思います。趣味はゴルフと煎茶道です。ゴルフは最近始めました。先週は桃
の郷で水曜日に１３７、土曜日の同好会のコンペでは１３５と叩き皆さんにご迷惑をおかけいたしました。とりあえず１００を春までに切りたいと思ってい
ます。与田さんと相原さんと同じシュミレーターゴルフに週３，４日ほど通っております。１００を切れたらご報告させていただきます。
　お煎茶に関しては奥伝の免状を持っております。茶道には二種類ございまして、茶道と聞いて皆さんが思い浮かべるのはシャカシャカとたてる抹
茶をイメージされる方が多いと思います。これはいわゆる茶の湯というものです。これとは別にもう一つある茶道が私がしている煎茶道になります。煎
茶道では急須で乾燥した茶葉に直接お湯を注ぎます。お茶の入れ方、作法、形式、お道具に至るまで抹茶とは全く違ったものになります。また歴史
や成り立ちも違います。抹茶は中国宋の時代の抹茶法が日本に伝わり、千利休が安土桃山時代に確立させたものです。主に大名や将軍などを茶
室に招きもてなすために使われ、武家社会に浸透していきました。対して煎茶は、江戸時代中期、４代将軍徳川家綱の頃に中国の高僧隠元禅師が
日本に伝えたものになります。この隠元禅師はいろいろ日本に伝えたものがあります。例えば名前の通り、インゲン豆そしてスイカ木魚などがあります。
この隠元禅師が京都の宇治に大ばくさん萬福寺を開山し、ここで毎年全国煎茶大会が行われています。煎茶道は形式にとらわれず、江戸時代の
文化人が中国の思想について語り合い比較的自由な精神を重んじて茶を飲みかわすことから始まりました。すなわち抹茶は権威者を中心に広まっ
ていき、煎茶は庶民を中心に広まったという形になります。煎茶にも流派が約１００以上あるといわれております。私が所属している流派のお家元が
こちらの奈良県菩提山町にある正暦時になります。紅葉の名所として知られているお寺になります。（再来年に大きなお茶会を最上稲荷さんの方で
企画しておりますので是非ご来場いただけたらと思います。）
　最後に私の仕事について少しお話をさせていただきます。金融商品と保障商品のコンサルティングになります。お客様への最適な保障のご提案
と長期の資産形成をサポートさせていただく仕事になります。お客様のありたい将来visionを達成することサポートすることを念頭に置いて仕事をし
ています。まず資産形成にかんしましては、昨今、政府も貯蓄から投資へ、資産所得の倍増とスローガンを打ってNISAの拡充やiDeCoの周知、そし
て高校生からの資産運用の授業の取入れなどをおこなっております。これから資産形成をしていく若い世代の方にとって資産運用・それも長期の
投資などについての教育というのは、将来非常に重要だと考えています。例えば、アメリカと日本での金融資産の持ち方には大きな違いがあります。
その結果、日本とアメリカの個人の金融資産の開きが過去２０年で大きくなってしまっています。もし仮に２０年前に日本が、長期の資産形成に関する
教育などをしていたならば、今はもっと違う国になっていたかもしれない。私はこのことを伝えて２０年後のお客さんの人生を変えていきたい、日本の
GDPの６０％が個人消費ともいわれておりますので、日本を豊かに変えていきたいなと思っております。ただ資産形成だけでなく、人生は豊かにして
いくには、リスクに対する備えは必ず必要となってきますので、コンサルティングを通じた保障の提供をさせていただいております。また住宅会社から
の依頼でライフプランニング、資金計画などをお客様にはさせていただいております。
　法人の場合には財務分析からの保障商品を使ったリスクコンサルティング、福利厚生のご提案、一時期あった繰り延べの保険の出口戦略、解体
などをさせていただいております。例えば皆さんにとってよい組織どういった組織でしょうか？自己資本率やROAを高めるなど今までは外部の目線が
優先されてきました。ただ最近の社会情勢的には「理由がないと動けない若者」が増えてきたことなどから社員にとって良い会社とは何なのか？を明
確にしなければならなくってきました。リクルートの就職者、転職者のアンケートでは、福利厚生は重視する点の上位にあります。福利厚生にも法定内
福利厚生、法定外福利厚生がございまして、私がお手伝いしているのが法定外の福利厚生になります。また福利厚生にも金銭的な福利厚生と非
金銭的な福利厚生があります。金銭的な福利厚生では退職金などの福利厚生プランの作成ご提案、または非金銭的な福利厚生では従業員の方
へのライフプランセミナーや資産形成セミナーなどスキルアップまたは将来役立つ情報提供を行っております。最近では自衛隊での資産形成セミ
ナーとライフプランニングセミナーをさせていただきました。退官が５５歳と早いため、セカンドライフのお金の知識は非常に重要となっており、また金銭
面での不安というものが多いとのことからご依頼をいただきました。
　最後は仕事の話になり、少しながくなってしまいました。
　簡単ではございますが、わたくしのイニシエーションスピーチとさせていただきます。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

出席の状況　
会 員 数　42名（内出席免除者　０名） 出席者数　33名
欠席者数　９名 出 席 率　78.57％　　　　
欠 席 者　福元，久松，小林，児島，中村，田原，竹本，丹治，氏房

会 長 報 告 会　長　鴨　井　利　典
　昨日は「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」が開催されました。会員の皆様にはご協力い
ただき大変ありがとうございました。回を重ねるごとに、生徒の発表レベルも上がってると審査員の方も感
心しておられました。上位３賞を受賞して喜んでいたり、それを逃して悔しい顔をしていたりしましたが、生
徒にとっては良い経験になったことは間違いありません。振り返れば2014年12月21日が第１回目の開催で
した。地区補助金を活用した奉仕活動として企画したもので、当時私は幹事でしたが、およそ１年がかり
で準備をした記憶があります。なにもかもが手探りで、県内の高校を手分けして勧誘に回り、やっと集めた参加校は6校7チー
ムでした。第二回からは参加校も増え18チームが参加、その後15チーム、14チーム、14チーム、と続き、コロナ禍となりました。
再開した昨年度からは”継続”に重点をおき、負担の偏りを無くすため、午後開催の縮小版での開催方法に切替え、参加校
は11、今回は８校となりました。学校への勧誘をほとんどせずに集まったのは、このフォーラムが認知されてきたということだと
思います。この事業は１年前から準備がスタートします。会場となる「さん太ホール」は１年前に押さえないと取れませんし、地
区補助金の書類作成は１月に始め、申請は２月から３月です。その後教育委員会や自治体、そしてメディアの後援申請の後、
チラシを印刷して全学校へ送ります。参加申請は９月末を期限にしてますが、実際にはもっと早く８校が揃うので、夏ごろには
確定します。フォーラムの学校担当割は、このころから決まっていきます。パンフの校正は原さんがいつもまとめてくれますし、
データ関係は仲田さんが見てくれます。そして当日のシナリオ作成から藤木プロが始動し、いろいろなシミュレーションを経て
当日を迎えるわけです。本当にいろんな方の協力で成り立ってるわけですが、生徒の発表がその苦労を消し去ってくれます。
また今年も良いフォーラムとなりました。もう一度感謝をお伝えし会長報告とします。  
幹 事 報 告 幹  事　橘　高　正　剛
① 11月20日㈰さん太ホールで開催いたしました「第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
には多くの皆様にご協力いただき無事終了いたしました。ありがとうございました。

② 来年2月26日㈰ホテルグランヴィアで開催されます「第8・第9グループ合同インターシティミーティング」につ
きまして、第5回理事役員会で全員登録が承認されましたので、後日皆様にご案内をお送りいたします。

③ 岡山東RCより写真展のご案内をいただきましたので回覧いたします。
④ ハイライトよねやまVol.272、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
鴨井会長 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムは皆様のご協力のお陰て素晴らしいものになりました。感謝いたします。

槌田会員、お帰りなさいませ。
橘高幹事 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムご参加の皆様、大変お疲れ様でした。　槌田会員ようこそ！　石川会

員イニシエーションスピーチ頑張って！
槌田会員 : また本日から宜しくお願いいたします。
西岡会員 : 11月19日のゴルフ同好会いい天気で、豪華賞品7位を狙ってプレイしましたが、8位でしたが与田さんのおかげ

で豪華賞品をゲットいたしました。与田さんありがとうございました。　岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お
疲れ様でした。いい事業でした。2次会3次会と最後は森本S.A.A.の爆買いで幕が降りました。槌田様復帰あ
りがとうございます。また楽しくロータリーしましょう。　仕事で例会はオンライン参加します。

入江会員 : 槌田会員、今後ともよろしくお願いします。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お疲れ様でした。末
吉青少年奉仕委員長、藤木会員、お見事でした。　森本会員、最後までお疲れ様でした。

森本会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム、皆様お疲れ様でした。　槌田さんお帰りなさい。
笠原会員 : 昨日、岡山の歴史・文化研究フォーラムお疲れ様でした。
山田会員 : 槌田さん出戻りありがとうございます。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムご出席の皆様、お疲れ様でし

た。末吉委員長、藤木会員大変お世話になりました。　西岡会員、森本会員、入江会員、藤木会員、昨晩は
ご来店いただきありがとうございました。

高橋会員 : 先週の火曜日、心臓の血管にステント（小さい鉄の環）を入れました。複雑な気持ちですが、入れた人は皆さん
元気になると聞いたので、もうひと踏ん張りするつもりです。

平松会員 : 第7回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムを開催していただきまして深く感謝申し上げます。
末吉会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムにご協力いただいた皆様、ご参加いただいた皆様、誠にありがとうござ

いました。
山下会員 : 昨日の高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム出席の皆様ご苦労様でした。岡山の知らない事を知れて

良かったです。
  原  会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラム参加の皆様お疲れ様でした。今年は冊子の原稿も予定通り集まり、学

校担当者の皆様に感謝です。ツッチーおかえりなさい！
日笠（常）会員 : 槌田様の再入会、心より歓迎いたします。　昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムでは当方がサポート

した操山高校の杉本君が山陽新聞社賞に輝きました。ズームで過去の大会の内容などをお知らせしました
が、多少は役にたったようであり自分としてもうれしく思います。藤木会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォー
ラムでは大変お世話になりました。ありがとうございました。

堀川会員 : 昨日の岡山の歴史・文化研究フォーラムでは会長をはじめ、皆様お疲れ様でした。年 レ々ベルが上がっているよ
うで特に美妙剣士が登場し、とても楽しませていただきました。

横山会員 : 我がクラブに居られた南葉幸雄会員（故人）のひーひーおじいさんは瀧善三郎を介錯（かいしゃく）した人で
す。私の友達で瀧善三郎のひーひー孫にあたる人がおり偶然にも2人とも私の友人だったので3人で一緒に酒
を飲んだことがあります。 17件　58,000円（累計699,000円）

新会員入会式
◎新会員　槌田道弘会員紹介 　　山　田　喜　広　会員
　以前当ＲＣで活躍されておられましたが、仕事のご都合で退会されてお
りました。仕事が一段落されたとのことで、再度入会いただきました。
 　　槌　田　道　弘　会員
「ただいま帰りました！」
　一身上の都合で、一度退会をさせていただきましたが、鴨井会長から強
くお誘いをいただきまして、自身も「できるかな」と思い、戻って参りました。岡
山北西ＲＣの力になれますよう努力してまいりますので、何卒よろしくお願い
いたします。

野球同好会 野球同好会会長　笠　原　英　司　会員
　11月26日㈯27日㈰に四国リーグのガバナー杯が開催されます。25日は前夜祭があり、対戦相手の抽選会もあります。今回は
岡山北ＲＣ、岡山北西ＲＣの合同チームで挑みます。26日の試合に勝利しましたら27日も試合があります。今シーズン最後の試合
ですので、必ず勝つように気合を入れています。お時間がございましたら応援に来てやってください。よろしくお願いいたします。
社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
　11月11日にメールでご案内した商大祭記念犯罪被害者講演会のチラシが届きましたので配布させてい
ただきます。平日の開催となるため会場での聴講は難しいと思いますが、オンライン（zoom）でも配信されま
すので、もしお時間が取れるようでしたら右記ＱＲコードから直接お申込みください。会場での聴講をご希
望の方は11月30日㈬まで受付可能になりましたので事務局までご連絡ください。
ゴルフ同好会   ゴルフ同好会幹事　森　本　剛　仁　会員
　11月19日㈯にインターナショナルリレーション杯が岡山カントリークラブ桃の郷コースで開
催され、森本会員が見事に優勝されました。しかしながら与田会員から提供されました高
級キャディーバッグは第8位の西岡会員が獲得されました。なお、井川会員が34,36,70の２
アンダーで回られました。

   

　参加者随時募集中、幹事まで連絡ください。

－３－
　　会報部会／井川 浩典・中村 忍・児島 正典・山下 浩一・西　新

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

青少年奉仕委員会「第７回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」
  青少年奉仕委員長　末　吉　賢　多　会員
　１１月２０日㈰さん太ホールにて、ロータリー財団　地区補助金事業である「第７回高校生による　岡山の歴史・文化研究
フォーラム」を開催し、８校が参加されました。
受賞チーム 岡山県知事賞： 朝日塾中等教育学校　ＤＰ生　
 テーマ： 『時代に翻弄された御津金川のラストサムライ　
　　　　　　　　　　　　　　　　～瀧善三郎の歴史を掘り起こす～』
 山陽新聞社賞： 岡山県立岡山操山高等学校通信制課程　
 テーマ： 『今だから学ぶ岡山空襲』
 岡山北西RC賞： 岡山県立和気高等学校　
 テーマ： 『おかえり山鳥毛！～刀剣と祭りで地域の活性化～』

11月お祝い行事 代表スピーチ 　　相　原　利　行　会員
　お祝いの歌、ありがとうございました。昨年は11月のお誕生日の方が確か3名ぐらいいらっしゃったと思いますが、週
報を見ると私だけということで、寂しく感じます。是非11月生まれの会員の勧誘をお願いします。ゴルフ歴は20年を超え
ておりますが、なかなか上手くなりません。生涯で一度は９０を切りたいとの思いで一念発起いたしまして、シミュレーショ
ンゴルフの練習場に通っております。あまりにも下手なものですから、コーチも手を焼かれていますし、コースに出れば
シャンクばかりです。それでも「絶対に90は切りたい」との思いで練習を重ねますので応援のほどよろしくお願いいたしま
す。

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（11月28日（ヘルシーランチ））
真鯛のロースト　オニオンのキャラメリゼソース
根菜のサラダ　くるみドレッシング
洋梨のコンポート　カシスのアクセント　　パン　　コーヒー
次回のメニュー（12月５日（ヘルシーランチ））
丼　物　牛鋤焼丼　牛肉　笹垣牛蒡　玉葱　京葱　温玉　刻み葱
温　物　茶碗蒸し 小　鉢　白菜と揚げの炊いたん
赤出汁　三種 香　物　三種　　　　コーヒー

               

前回メニュー（11月21日） ： きのこ蕎麦

 開催日 主　　　催 ゴルフ場 連絡事項

12月17日㈯ HappyBirthday笠原副会長兼野球部監督Cup 後楽ゴルフ倶楽部 

1月21日㈯ HONU  GOLF  CAFÉ （山田会員）杯 たけべの森ゴルフ倶楽部 参加者募集中
2月18日㈯ 西おカップゴルフコンペ（西岡会員誕生日） 倉敷カントリー倶楽部 参加者募集中

9:22練習グリーン前に集合
4000円程度の賞品を持参ください

槌田道弘会員 有限会社交安企画  代表取締役　　
 年齢  42歳


